

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

María Muñoz Vidal, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito **sobre el coste para los ciudadanos del rescate de las autopistas de peaje.**

Congreso de los Diputados, 8 de enero de 2020

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según informaciones publicadas en el diario ABC el pasado 24 de diciembre, el ejecutivo, por entonces en funciones, no tiene preparada aún la estimación del coste que tendrá para los españoles la expropiación de las carreteras de peaje quebradas. Este cálculo estaba planificado para principios del año 2019 y fuentes del Ministerio de Fomento reconocen que al cálculo del rescate habrá que sumar los intereses de demora millonarios generados por la tardanza el propio Ministerio en cifrar dichas compensaciones.

Según los fondos, los intereses rondarán los 500 millones de euros, asociados a los 4.000 millones de euros en los que algunas fuentes cifran el rescate. Las autopistas que se encuentran dentro de este paquete de financiación son la R-2, R-3, R-4, R-5, la M-12, dos tramos de la AP-7, la AP-41 y la AP-36.

Este es un ejemplo más de cómo todos los españoles están pagando, de nuevo, la discrecionalidad política respecto a las inversiones en infraestructuras.

Teniendo en cuenta lo anterior, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué explicación puede aportar el Gobierno para justificar el retraso de la presentación de la estimación del coste de rescate de las autopistas quebradas?
2. ¿Es consciente el ejecutivo del agravio que este retraso va a suponer para las arcas del Estado en forma de intereses?
3. En caso afirmativo, ¿Qué otras partidas presupuestarias van a verse afectadas debido a la incursión de este gasto imprevisto?

4. ¿Cuándo tiene planeado el Gobierno explicar a los españoles el coste que la ineptitud de los políticos ha tenido para los ciudadanos y el efecto sobre el equilibrio las cuentas públicas?



María Muñoz Vidal
Diputada por Valencia
Grupo Parlamentario Ciudadanos